



Die Tanzgarde von Gelb-Rot wird in diesem Jahre mit einem neuen Tanz und neuen Kostümen a la „Go-Go-Girl“ überraschen.

Loß ~~et~~ ech net die Fraid
verderwe

Dies Johr es dat Narrelewe
nur von korzer Dauer hei,
darom sollt ihr euch ergewe
ganz on gar der Narrelei!
Doht dem Griesgram Falte
stelle hei bei ons en Kowelenz.
Denkt drahnn, zwesche
Mainz on Kölle, leit ons närrische Residenz.

Leutcher, loßt euch mol entfiehre en dat Land der Narreschar, wo „Prinz Hubert“ doht regiere on Frau Confluentia!
Loßt euch net die Fraid verderwe von dem Mucker, dat wär schroh, doht inn zo der Dier raus werwe, schmeißt ihm dä „Pandoffel“ noh!!!

Katharina Schaaaf

Narrenkalender 1974, 25.1.